



平成町自治会敬老祝賀会・納涼祭

8/18

平成町自治会は、75歳以上の高齢者を招待し(77名出席)、公民館広場で敬老祝賀会を開催しました。大沢小学校プラスバンドや宝珠和太鼓 OB 会などの



「津軽の花」を踊る文化交流会の皆さん

提供：杉沢 洸

演奏の他、フラダンスなどの踊りが披露されました。夜には、子どもたちが日光和楽踊りを演奏し、みんなで盆踊りを楽しみました。

道の駅湯西川が道路功労者表彰

8/22

日本道路協会は毎年、道路整備の促進や防災活動などに貢献した団体または個人を、国土交通省の定めた道の日(8月10日)に表彰しています。今年度は、湯



賞状を手渡す日光土木事務所影山所長(右)

提供：都市計画課

西川温泉駅と直結し、鉄道利用者も利用できる点が評価された、「道の駅湯西川」が選ばれ、表彰状と記念品の伝達が行われました。

「経済活性化等の連携協定」締結

8/26

市はNTT東日本(株)栃木支店と、市民生活向上と地域経済活性化の推進をサポートするための連携協定を締結しました。今後、行財政改革の推進や「強く・優



NTT東日本栃木支店の長谷部支店長(左)

提供：総合政策課

しい・人が輝く日光」の実現に向け、お互いが有する資源を有効に活用しながら、さまざまな取り組みを行い、市民生活の向上を目指します。

文挾流東新井獅子舞の奉納

9/1

群馬県伊勢崎市の東新井獅子舞が手岡の人丸神社で獅子舞を奉納しました。東新井獅子舞は一人立三匹獅子舞の文挾流で、同じ流派の手岡獅子舞と以前から交流を



鮮やかな衣装で舞う東新井獅子舞

提供：文挾流手岡獅子舞

行っていましたが、今回初めて手岡で舞が披露されました。大人3名と小学生3名の踊り手の華麗な舞に、大きな拍手が送られました。

地域おこし協力隊員委嘱状交付式

9/2

9月1日から三依地区に着任した、地域おこし協力隊の竹嶋 聖 隊員への委嘱状交付式が、市役所本庁舎で行われました。横浜市から移住した竹嶋隊員は、狩



委嘱状を受け取る竹嶋隊員(左)

提供：地域振興課

猟免許を持っており、今後、鳥獣害被害防止活動や炭焼き技術の継承など、主に農林業による地域活性化業務に取り組んでいく予定です。

鬼怒川温泉でハワイアン

9/14

東武鬼怒川温泉駅前広場で、「KINUGAWA ハワイアンフェスティバル2019」を開催しました。ステージでは、20団体が色鮮やかな衣装でフラダンスやタヒチ



大樹の車内も優雅なハワイアン♪

提供：KINUGAWA/ハワイアンフェスティバル実行委員会

アンダンスを披露しました。今年はSL大樹とのコラボレーションによる車内でのフラダンスもあり、会場は多くの来場者でにぎわいました。